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   教育委員会定例会（令和４年１２月）会議録    

１ 日   時 令和４年１２月１９日（月）１５：００～１５：５１ 

２ 場   所 新居浜市消防防災合同庁舎５階 災害対策室 

３ 出 席 者 教 育 長 高橋 良光 

委 員 大橋 勝  近藤 智佳 本田 郁代 尾藤 一彦 

推 進 監 髙野 智志 

総括次長 竹林 栄一 

次 長 矢野 雅士  

課 長 藤田 惠女 上野 壮行 

主  幹 徳永 易丈 

副 課 長 飯尾 規彦 

４ 教育長及び 

  教育委員会行事報告 

１１月行事報告及び１２月行事予定について 

その他 

５ 記録者氏名 社会教育課 加藤 二士夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育長一般報告＞ 

 

＜報告＞ 

報告第６号 専決処分の報告について（令和４年度補正予算［第６号］

の議案送付について） 

 

＜議案＞ 

議案第３３号 学校開放運営委員会の管理指導員の委嘱について 

議案第３４号 指定学校変更の許可について 

 

＜いじめ、不登校等生徒指導関係＞ 

 

＜その他＞ 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは定刻がまいりましたので、ただ今から令和４年第１２回新居

浜市教育委員会定例会を開催いたします。 

 

本日の会議録署名委員は大橋委員さんと本田委員さんにお願いいた

します。なお会期は本日限りといたします。 

令和４年第１１回会議録承認については、尾藤委員さん、大橋委員さ

んに署名をいただいております。 

それでは私の方から一般報告を行います。資料の２ページをご覧くだ

さい。 

 

１１月 １日 東予地区人権・同和教育研究協議会 

    ２日～１３日 校区文化祭（垣生・高津・浮島・大生院・若宮・

惣開・宮西・金子・船木・角野・別子・泉川・金栄） 

    ３日 新居浜市中学校駅伝競走大会（東雲陸上競技場） 

       第６７回秋の芸術祭（市民文化センター） 

       あかがね少年野球大会（新居浜市営球場） 

    ５日 新居浜市美術展覧会授賞式（あかがねミュージアム） 

    ９日 第４９回愛媛県教育研究大会（市民文化センター・金子

小・南中） 

   １０日 令和４年第１１回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 

   １３日 市制８５周年記念 虚構の劇団解散公演「日本人のへそ」

（あかがねミュージアム） 

   １６日 小学校音楽発表会（市民文化センター） 

１８日 第５８回愛媛県小中学校校長会研究大会新居浜大会（市

民文化センター） 

１９日 青少年赤十字創設１００周年記念愛媛県大会（松山市 

えひめ青少年ふれあいセンター） 

２０日 第１２回新居浜市郷土芸能発表会（市民文化センター） 

２１日 第２回小・中学校校長研修会（瀬戸会館） 

２２日 教職員物故者慰霊祭（市民文化センター） 

２５日 学校防災教育実践モデル地域研究事業成果発表会 

       新居浜市防災教育推進連絡協議会（惣開小学校） 

２７日 広瀬克也氏タペストリー寄贈式（別子銅山記念図書館） 

       市制８５周年記念「ベストオブクラシック」（市民文化セ

ンター） 

２９日 新居浜市小・中学校人権・同和教育研究大会（市内各会
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竹林総括次長兼社会教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

場） 

       新居浜市内県立学校人権・同和教育研究大会（女性総合

センター） 

１２月 ２日 令和４年度愛媛県「特色ある道徳教育推進事業」推進校

研究発表会（東中学校） 

４日 第６回あかがねマラソン（山根公園～清滝トンネル） 

金子みすゞの宇宙（あかがねミュージアム） 

５日 住友重機労働組合図書カード寄贈式（応接会議室） 

６日 第５回新居浜市市議会定例会（～２２日） 

   １０日 ＥＳＤ推進ネットワーク全国フォーラム２０２２（東京

都）（・１１日） 

   １３日 市議会一般質問・予算質疑（～１５日） 

   １６日 市議会常任委員会企画教育委員会 

別子中学校学び創生事業卒業生の会（市庁舎大会議室） 

   １７日 ふれ愛フェスタ～ハートＦＵＬＬ新居浜～（市民文化セ

ンター） 

新居浜ロータリークラブ 創立７０周年記念式典（リー

ガロイヤルホテル） 

   １８日 全国中学校駅伝大会（滋賀県） 

   １９日 令和４年第１２回教育委員会定例会（消防防災合同庁舎 

災害対策室） 

 

次に、各課の行事について、事務局から説明をお願いします。 

 

 社会教育課の事業は、 

１１月 ２日 校区文化祭（垣生・～６日） 

    ６日 校区文化祭（高津・浮島・大生院） 

地区文化祭（若宮・大島） 

   １０日 令和４年第１１回教育委員会定例会（市庁舎応接会議室） 

１２日 新居浜公民館作品展示会（新居浜公民館図書室） 

（～２１日） 

校区文化祭（惣開） 

１３日 校区文化祭（宮西・金子・船木・角野・別子）（泉川・～

１４日）（金栄・～１６日） 

１２月 ２日 市公連理事会（市庁舎４１会議室） 

    ６日 令和４年第５回新居浜市議会定例会開会 
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       障害者の生涯学習支援活動に係る文部科学省大臣表彰 

表彰式（おもちゃ図書館きしゃポッポ）（オンライン） 

   １１日 ドリーム・ツリー点灯式（金栄小学校） 

（点灯期間：～１／７） 

イルミネーション・ファンタジー点灯（垣生公民館） 

（点灯期間：～１／６） 

１３日 市議会一般質問・予算質疑（～１５日） 

   １６日 市議会常任委員会企画教育委員会 

１９日 令和４年第１２回教育委員会定例会（消防防災合同庁舎 

災害対策室） 

１７日 さくらのイルミネーション点灯（うずい広場） 

（点灯期間：～1月中旬） 

       多喜浜ふゆまつり☆２０２２＆イルミネーション(多喜

浜公民館)（点灯期間～１２/３１） 

   ２２日 令和４年第５回新居浜市議会閉会 

２３日 市監査委員による教育委員会定期監査 監査講評（監査

委員室） 

 

別子銅山記念図書館の事業は、 

〇開館３０周年記念企画展示 

１１月 ２日～１１月２９日「広瀬克也作品展」 

２日～１２月２３日「古写真が語る なつかしの図書館と新居

浜」 

○図書館まつり２０２２ 

１１月１１日 同時開催イベント「妖怪みーつけた！」（～１３日） 

２４日 ブックリサイクル（～２６日） 

２７日 絵本作家 広瀬克也ワークショップ  

        ①トークイベント「僕と妖怪絵本」 ②妖怪おめん作り 

○お話会 

１１月 ９日 幼児向けお話し会  

１０日 乳幼児（０歳～３歳）向けお話し会  

１２日 小学生向けお話し会  

   １５日 えいごのおはなしかい  

   １６日 幼児向けお話し会 

１２月 １日 乳幼児（０歳～３歳）向けお話し会 

１７日 小学生向けお話し会 
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徳永学校教育課主幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

藤田発達支援課長 

 

 

 

 

 

 

 

   ２０日 えいごのおはなし会 

   ２１日 幼児向けお話し会 

○講座・講演会 

１１月１３日 別子銅山に関する本の解説講座「別子銅山を読む」第４

回「旧広瀬氏庭園調査報告書」（多目的ホール） 

１２月 ９日 ココロとカラダの健康セミナー後期「血流リンパケア集

中コース」（多目的ホール）（・２３日） 

１８日 シン我楽多講座 第２５回 「全米 TOP１ヒットの歴史・

その５ ビートルズ アメリカ上陸！」（多目的ホール） 

○ロビー展示 

１１月１５日 「ⅮⅤ・児童虐待防止啓発」（男女共同参画・市民相談課）

（～１８日） 

１２月１３日 「地球温暖化対策～２０５０年カーボンニュートラル実

現へ～」（カーボンニュートラル推進室）（～２０日）  

○テーマ展示 

１１・１２月 一般展示「２０２２年 今年をふり返る ～人物・出来

事～」 

 

 学校教育課の事業は、 

１１月１１日 愛媛県中学校新人体育大会（～１５日） 

１５日 中学校音楽発表会（市民文化センター） 

１６日 小学校音楽発表会（市民文化センター） 

２１日 第２回小・中学校校長研修会（瀬戸会館） 

２５日 第２回不登校対策検討委員会（市庁舎） 

１２月 ９日 第３回小・中学校教頭研修会（ウイメンズプラザ） 

   １７日 全国中学校駅伝大会（滋賀県）（・１８日） 

２３日 神郷幼稚園、小・中学校第２学期終業式 

 

発達支援課の事業は、 

１１月１４日 第６回学校支援員連絡会（こども発達支援センター） 

２４日 第４回教育支援委員会（こども発達支援センタ－） 

１２月１０日 特別支援教育研修会（オンライン）（福岡国際医療福祉大

学看護学部 講師 木村 一絵 氏） 

１４日 第３回通級指導教室担当者会（こども発達支援センター） 

２１日 第７回学校支援員連絡会（こども発達支援センター） 

２３日 第２回心理アセスメント講座・特別支援教育コーディネ
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飯尾学校給食課副課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上野人権教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ーター研修会（市民文化センター） 

   ２７日 後期スキルアップ講座（市民文化センター） 

 

学校給食課の事業は、 

１１月１１日 １１月栄養教員部研修会（学校給食センター） 

１２月 ２日 第２回新居浜市学校給食会理事会（学校給食センター） 

       新居浜特別支援学校小学部５年生施設見学（学校給食セ

ンター） 

    ９日 １２月栄養教員部研修会（学校給食センター） 

   １７日 アレルギー対応保護者説明会（防災合同庁舎） 

   ２０日 アレルギー対応保護者説明会（市民文化センター） 

   ２１日 アレルギー対応保護者説明会（市民文化センター） 

       ２学期給食最終日（３学期の給食開始日は、１月１１日

予定） 

 

人権教育課の事業は、 

１１月 １日 東予地区人権・同和教育研究協議会（市内各会場） 

２日 地区別人権教育市民講座（角野公民館） 

    ６日 地区別人権教育市民講座（北中学校） 

    ７日 地区別人権教育市民講座（別子山公民館） 

   １０日 愛媛県人権・同和教育研究大会（松山市） 

   １１日 人権のつどい日（瀬戸会館） 

   １４日 地区別人権教育市民講座（垣生公民館） 

   １６日 愛媛県人権教育協議会新居浜支部第８回高等学校部会

（新居浜西高校） 

   １７日 地区別人権教育市民講座（神郷小学校） 

   ２１日 地区別人権教育市民講座（南中学校） 

       新居浜地区人権の花運動（垣生小学校） 

   ２２日 地区別人権教育市民講座（浮島小学校） 

   ２４日 地区別人権教育市民講座（大生院中学校） 

       差別をなくする県民のつどい（松山市） 

       愛媛県人権教育協議会新居浜支部臨時高等学校部会（新

居浜商業高校） 

   ２６日 全国人権・同和教育研究大会（奈良県）（～２７日） 

   ２９日 新居浜市小・中学校人権・同和教育研究大会（市内会場） 

       新居浜市内県立学校人権・同和教育研究大会（女性総合
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竹林総括次長兼社会教育
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センター） 

１２月 １日 地区別人権教育市民講座（惣開公民館） 

１０日 県立学校人権委員会現地研修会（四国中央市） 

１７日 ふれ愛フェスタ～ハートＦＵＬＬ新居浜～（市民文化セ

ンター中ホール） 

 

 参考として、文化スポーツ局１１月報告及び１２月予定は、 

＜スポーツ振興課＞ 

１１月 ３日 第６６回新居浜市中学校駅伝競走大会（東雲競技場ほか） 

       令和４年度新居浜市民体育祭（ソフトボール・４部） 

       新居浜市少年スポーツ大会（サッカー・低学年の部） 

（市営サッカー場） 

６日 マッチシティ新居浜の日（ニンジニアスタジアム） 

１３日 令和４年度新居浜市民体育祭（ソフトボール・１部） 

２０日 令和４年度新居浜市民体育祭（ソフトボール・２部） 

１２月 ３日 トップアスリート事業（陸上競技）（東雲競技場） 

       （講師：新居浜市出身元オリンピック選手、明治大学競

走部単距離コーチ 渡邉高博 氏 箱根駅伝４年連

続５区区間賞 富士通株式会社所属 柏原竜二 氏） 

       トップアスリート事業（バドミントン）（市民体育館） 

（・４日） 

       （講師：バドミントン日本代表チームコーチ カレル・

マイナキー 氏） 

４日 第６回あかがねマラソン（山根公園～清滝トンネル） 

１０日 トップアスリート事業（バドミントン）（市民体育館） 

（・１１日） 

       （講師：バドミントン日本代表チームコーチ カレル・

マイナキー 氏） 

１８日 新居浜市民体育祭（ウエイトリフティング）（重量挙練習

場） 

 

＜文化振興課＞ 

１１月 ３日 第６７回秋の芸術祭（洋舞ほか 市民文化センター大ホ

ール） 

    ５日 新居浜市美術展覧会 授賞式（あかがねミュージアム多目

的ホール） 
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課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８日 鴻上尚史 演劇ワークショップ（あかがねミュージアム

多目的ホール） 

１１日 東予管内文化財保護関係職員等研修会（上島町） 

１２日 市制８５周年記念 虚構の劇団解散公演「日本人のへそ」

（あかがねミュージアム多目的ホール）（・１３日） 

   １９日 瀬戸フィルアニメシンフォニーコンサート（市民文化セ

ンター大ホール） 

   ２０日 第１２回新居浜市郷土芸能発表会（市民文化センター中

ホール） 

２２日 新居浜市美術展覧会運営委員会（あかがねミュージアム） 

２７日 市制８５周年記念「ベストオブクラシック」（市民文化セ

ンター大ホール） 

 

＜美術館・総合文化施設＞ 

１０月２８日 第７２回新居浜市美術展覧会（～１１月５日） 

１１月１０日 第７１回愛媛県展新居浜移動展（～１１月２２日） 

１２月 ３日 市制８５周年記念特別企画展「五味太郎作品展［絵本の

時間］３」（～１月２２日） 

 

ただ今の説明について、何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

次に、報告に移ります。報告第６号「令和４年度補正予算［第６号］

の議案送付について」事務局から説明をお願いいたします。 

  

総括次長の竹林です。 

報告第６号、令和４年度 新居浜市一般会計補正予算（第６号）の議

案送付について報告させていただきます。 

別冊の令和４年度 補正予算書及び予算説明書の３６ページから３８

ページをご覧ください。 

第１０款 教育費、第２項 小学校費、１目 学校管理費、目の行政

目的 小学校管理運営費 ２，５４６万５千円の追加、第３項 中学校

費、 １目 学校管理費、目の行政目的 中学校管理運営費 ６０７万

７千円の追加  及び 第５項 社会教育費、 ２目 公民館費、目の

行政目的 公民館管理運営費 ２１１万５千円の追加につきましては、

電気料金の高騰等による光熱水費の不足分を追加するものでございま

す。 
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高橋教育長 

 

 

 

 

 

矢野次長 

 

高橋教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３９ページをご覧ください。 

第１０款 教育費、第６項 保健体育費、３目 学校給食費、目の行

政目的学校給食センター管理運営費 １３６万６千円の追加につきまし

ては、重油価格、ガス料金の高騰等による燃料費の不足分を追加するも

のでございます。 

以上で報告を終わります。 

 

ただ今の報告で、何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

次に議案審議に移ります。本日の議事は第３３号及び第３４号の２議

案でございます。第３３号及び第３４号につきましては人事案件でござ

いますので、新居浜市教育委員会会議規則第１５条の規定により、この

会の最後に非公開で審議させていただきたいと思いますが、ご異議ござ

いませんか。 

 

はい。 

 

ご異議がないようですので、最後に非公開で審議させていただきま

す。 

 

それでは、いじめ、不登校生徒指導関係に移ります。事務局から説明

をお願いいたします。 

 

＜資料に基づき説明＞ 

 

はい、ありがとうございました。 

特に１ページの左側の令和３年と令和４年の不登校生徒数を比べる

と、中１は３０人から２４人で少し減っていて、中２は６０人から５４

人で減っているけれど、中３を比較すると３６人と５７人で、２０人ほ

ど増えています。中学校がプラスマイナスとしては１０人くらいです

が、小学校が軒並み増えています。小学校の数が、男の子が４人から１

４人、女の子が１１人から２９人ということで、小学校が３０人近く増

えているというのが今までにない状況かなと思います。男の子も４人だ

ったものが、どの学年にもまんべんなく、４、５、６年は数も１０名に

増え、女の子の方もそうですけど、高学年はもちろん多いですけれども、

どの学年にも出てきているので、非常に難しい、その時の対応は丁寧に
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高橋教育長 

 

尾藤委員 

 

 

 

 

 

していますけれども、なかなか打開策が見いだせないということになっ

ています。 

あすなろ教室に通う子もこの中には数としては含まれていますので、

とにかくどこかに何らかの居場所は作っていかなければならないとい

うことで、対応はしていますが引きこもってしまっていたり、ほぼ引き

こもっているような状況もあって、スクールソーシャルワーカーさんな

どを活用して、家の方につないでもらったりできる限りの取り組みはし

ていますが、年々増えてくるとさらに効果的な対応を見つけ出していか

なければいけないかなという感じです。 

 

今年が例年と違うのは、小学生であすなろ教室に通っている子がかな

り増えているというのと、厳密には欠席扱いにはなっていますが、いわ

ゆるフリースクールに通おうとしているお子さんが目立ち始めている

と思います。保護者の方から、こういう所に行っているけれども出席扱

いにはしてもらえないだろうかという問い合わせがいくつかの小学校

の方に上がってきております。他市でやっているフリースクールに行っ

ているお子さんもおります。この数の増え方に比べると微々たるものに

はなりますが、居場所として家庭、学校、適応指導教室以外にフリース

クールも選択肢の中に、保護者、児童、生徒の中にでてきているのかな

というふうには思います。ただ、フリースクールですというようにうた

いつつも、単に遊ばせているだけというようなところもあるので、学校

として運営団体さんや保護者と情報共有していきながら、教育課程に準

じたような適切な活動をしていただけていれば、あるいは将来的にそこ

を目指して取り組んでいただけているというのであれば、認めていただ

くように、市教委としても支援していこうと思います。今週西条でやっ

ているフリースクールの方に、学校と一緒に視察に行くということにな

っております。 

 

何かご質問やご意見等はございませんか。 

 

先ほどの不登校の説明の中で、親が行かなくてもいいのではないかと

いうような話がありましたが、実際問題これだけ数が増えてきている

と、家庭でどのように考えているかは大きな問題だろうなと思っており

まして、行かなくてもいいよと思っている保護者がこの中にどれくらい

いるのか、あるいは兄弟がいらっしゃって上のお子さんが小中義務教育

の中で不登校になっているとか、その関連性がどうなのか、もう少し掘
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大橋委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本田委員 

 

 

 

り下げてどういう状態かというのを聞かせてもらえれば、少しやりよう

というのも見えてくる、話を聞いているとそれぞれ理由があって、これ

は仕方がないなと思いながらやっている感も感じられてしまいますが、

これだけ増えてきていますから、何かしら少しずつでも理由をつきとめ

て、いい方向に向かうような努力をしていかなければいけないと思いま

すので、行かなくてもいいよというような保護者がどのくらいいるの

か、それと兄弟がいらっしゃる場合にどうなのかというのが数字的にわ

かれば、教えていただきたいというふうに思います。 

 

申し訳ないですが、今すぐは出てこないので、また次回までにその辺

り統計的にどうなのかというのを調べてご報告できるようにしたいと

思います。 

 

兄弟が不登校である、というケースは割と多いです。今回３０人くら

い新規が出ていますけれども、その中に何件もあります。だから、１人

お休みが始まると、兄弟にやっぱり何らかの影響がでるということは結

構大きいです。 

 

先般、新居浜市のＰＴＡ連合会総会で不登校に関してのレポートがあ

りましたけれども、原因が保護者にあるのではないかという確率も５０

パーセントほどありました。それから持って生まれた発達障がいのお子

さんがいますよね。不適応症候群であるとか、多動ですとか。 

そういった発達障がいのお子さんが、その中でどのくらいしめている

のか、それから就寝時間、起床時間がどのようになっているのか、朝食

抜きというか朝食を食べないお子さんが不登校の中に何割くらい占め

ているのか、そういう生活基盤、生活習慣がどうなっているのかという

ところに関心がありますね。 

発達障がいの子は、そういうところがあると、その人の素因といいま

すか、なかなか難しい点があるのかなと思いますけれども、そういう面

がどのくらいパーセントあるのかないのか、わかるようでしたら、また

いつかまとめていただきたいと思います。 

 

先ほどの尾藤委員さんと同じですが、やはり保護者さんがネックにな

ると、学校としては保護者が諦めているのか、それでいいと思われてい

るのか、そういう状態であれば、それを説得して子どもを学校に行かせ

るということが大変だと思います。だから、保護者対応のアプローチの
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仕方を外側から考えていく、先生方だけの力では難しいものがあります

から、こういった保護者の思いを聞きながら、それでもやっぱり学校に

行ってすることが、こういうところが子どもの成長にとって、とてもこ

ういう効果があるというふうな話しもじっくりしていただけるような

策というか、そういった方のアプローチも考えていかないといけないと

思います。 

 

発達支援課長なにかありますか。 

 

発達支援課では、親支援も最近は力を入れております。生まれた時か

ら育てにくいのではなくて、その子に対する関わり方をなかなか近所で

教えてもらえるわけではないので、各家族の中で悩んでいるという方々

に対するアプローチに力を入れております。 

不登校の子どもさん、小学校１、２年生等はですね、発達支援課の場

合は、就学前から関わっていることもありますので、こちらの方に相談

に来られる方は、学校では子どもさんのこと、発達支援課ではお母さん

が自分の子育てが間違っていなかったかとかいうような自信がなくな

っているところのサポートをしているところです。そういったところも

今後力を入れていきたいと思っております。 

 

ありがとうございました。 

先ほど大橋委員さんが触れていただいた中で、親は相談場所がないと

いうようなことが結構あるということでした。割と努力していろいろな

機関につないで、発達支援課もそうですしスクールソーシャルワーカー

もそうですけども、それでもやっぱりかなりの数の親が孤立しているよ

うな状況もあるということで、学校以外の相談場所、専門機関等ももう

少し見直していく必要があるのかなという風に思います。 

先般新聞で８．８パーセントが何らか発達に偏りがあるのではないか

というような記事が出ておりましたけれども、前回が６．５パーセント

くらいだったかと思いますけれども、この原因は学校の先生の学びが進

んで、この子は特性があるのかなというような物事の見方をするように

なって、数値が上がったともいえるのではないかという解説もありまし

たし、その辺りは数字がひとり歩きするよりも、そうしたお子さんに対

して適切な対応ができているかどうか、その点が１番大切だと思いま

す。 
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高橋教育長 

それでは、その他に移ります。 

 

何か連絡事項等はございませんか。 

 

新聞記事をお配りしておりますので、またお目通しください。 

 

それでは、次回の定例会の日程を決定させていただきたいと思いま

す。来月１月は、第２木曜日の１２日でいかがでしょうか。 

 

大丈夫です。 

 

それでは、１月の定例会は、１月１２日木曜日の１５時より開催させ

ていただきます。よろしくお願いいたします。 

 

これより非公開審議に入りますので、関係者以外の方は退席をお願い

します。 
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